

CX EASY NECK

Support de nuque pour soulager
la région du cou et des épaules

Neck support to relieve the neck
and shoulder area



SUITX
by ottobock.



1

Retirer la partie supérieure et inférieure de l'emballage. Placer la partie inférieure avec le côté ouvert vers l'avant.

Take the upper and lower sections out of the package. Set down the lower section with the open side facing forward.



2

Placer la partie supérieure sur la partie inférieure en posant les deux pouces sur la surface rainurée et en poussant simultanément la partie supérieure vers l'arrière. La partie supérieure s'enclenche. Vérifier que le réglage est identique des deux côtés.

Set the upper section onto the lower section by putting both thumbs onto the corrugated surface and simultaneously pushing the upper section back. The upper section engages. Check that the setting is the same on both sides.



3

Placer le support de nuque assemblé sur les épaules et fixer les sangles à la ceinture ou aux passants de ceinture.



Place the assembled neck support on the shoulders. Attach the harness to the belt or belt loops.



Régler et ajuster la longueur des sangles à l'aide des boucles.

Vary and adjust the strap length using the buckles.



Pencher la tête en arrière et vérifier le bon ajustement. Si nécessaire, modifier la longueur des sangles ou la position de la partie supérieure pour un ajustement optimal.

Tip the head back and check for correct fit. If necessary, alter the strap length or the position of the upper section on the lower section to optimise the fit position.



Pour détacher la partie supérieure, placer les pouces sur la surface rainurée et pousser vers l'avant. Alternativement, placer les index à l'arrière de la partie supérieure et pousser vers l'avant.



To loosen the upper section, place the thumbs on the corrugated surface and push forward. Alternatively, apply the index fingers to the back of the upper section and push forward.

Veuillez noter:

- _ Tenir à l'écart du feu et de la chaleur
- _ Vérifier le bon ajustement
- _ Vérifier l'absence de défauts
(fissures, etc.) avant utilisation



Please note:

- _ Keep away from fire and heat
- _ Check for correct fit
- _ Check for defects (cracks etc.) before use

Ottobock SE & Co. KGaA
Max-Näder-Str. 15
37115 Duderstadt/Allemagne

SUITX by Ottobock
exoskeletons@ottobock.com
www.suitx.com